

## Tag der offenen Tür in der Wärmezentrale Neuallschwil

28.11.2023

Am 13. Dezember 2023 öffnet die Wärmezentrale im Schulhaus Neuallschwil ihre Türen für die Bevölkerung. Von 16 bis 20 Uhr können interessierte Besucherinnen und Besucher einen Blick hinter die Kulissen werfen und die nachhaltige Wärmeversorgung der Gemeinde Allschwil direkt vor Ort kennenlernen.

Das Programm bietet spannende Einblicke: Besichtigungen und Führungen durch die Wärmezentrale geben einen detaillierten Überblick über die zukunftsweisende Technologie, die zwischen Hallenbad und Musikschule auf dem Gelände der Primarschule Neuallschwil verbaut ist. Gleichzeitig erwartet die Gäste vor Ort ein kleiner Weihnachtsmarkt: Hier stehen Mitarbeitende der Gemeinde Allschwil und Primeo Energie bereit, um der Bevölkerung Informationen aus erster Hand zu vermitteln und Fragen zu beantworten. Die Besucher dürfen sich zudem auf einige Give-aways freuen. Wer die winterliche Atmosphäre geniessen möchte, kann sich gratis mit Glühwein aufwärmen und am Grillstand feine Köstlichkeiten probieren.

### **Wichtiger Beitrag zu einer nachhaltigen Energiezukunft**

Die Wärmezentrale ist das Ergebnis einer erfolgreichen Zusammenarbeit zwischen der Gemeinde Allschwil und Primeo Energie. Bereits vor drei Jahren wurde der Grundstein für das ehrgeizige Projekt gelegt, das einen wichtigen Beitrag zu einer CO<sub>2</sub>-neutralen und damit nachhaltigen Wärmeversorgung der Gemeinde leistet. Die Wärmezentrale, die im Frühsommer 2021 in Betrieb genommen werden konnte, nutzt Hackholz und Umweltwärme – unter anderem die Abwärme des Hallenbads –, um die im wachsenden Fernwärmenetz benötigte Energie zu erzeugen. Verbunden mit dem bestehenden Wärmeverbund beim Alterszentrum am Bachgraben, trägt die Zentrale in Neuallschwil dazu bei, Synergien zwischen den Quartieren zu nutzen und die Versorgungssicherheit zu erhöhen. Mit der CO<sub>2</sub>-neutralen Wärme aus der Wärmezentrale werden mittlerweile auch das Gemeindezentrum, die Villa Guggenheim und das Allschwiler Feuerwehrmagazin geheizt.

Die Wärmezentrale beim Schulhaus Neuallschwil kann am 13. Dezember 2023 besichtigt werden. Foto Bahman Sadeghi / Gemeinde Allschwil

Seien Sie dabei am Tag der offenen Tür und erleben Sie hautnah, wie Allschwil dank der Wärmezentrale eine nachhaltige Energieversorgung betreiben und weiter ausbauen kann.

Der Zugang zum Gelände befindet sich auf Höhe des Musikschulzentrums Allschwil an der Baslerstrasse 255. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Bereich Bau – Raumplanung – Umwelt (BRU), Gemeinde Allschwil, in Zusammenarbeit mit Primeo Energie

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Tag-der-offenen-Tuer-in-der-Waermezentrale-Neuallschwil.php>